

„Es geht weiter aufwärts mit Brukterria“

Generalversammlung des SVB Dreierwalde ■ Mitglieder bestätigen Vorsitzenden Stefan Reckers im Amt

HÖRSTEL-DREIERWALDE. Weil es im Vorjahr beengt zugeht, tagte die Generalversammlung des SV Brukterria Dreierwalde diesmal nicht im Gastraum, sondern Kotten des Vereinslokals Sasse. „Es bleibt auch in den nächsten Jahren dabei, wir tagen im Kotten“, sagte der alte und neue Vorsitzende Stefan Reckers, der besonders den Ehrenvorsitzenden Gerd Möller begrüßte.

Kassierer Norbert Steggemann legte mit seinem Kassenbericht zwar eine Punktlage hin, konnte aber kein Plus verkünden. Bemerkenswert war das höhere

Spendenaufkommen, aber die Ausgaben nahmen fast überall zu. Die Kassenprüfer Simone Strotmann und Matthias Dierkes lobten die ordentlich geführte Kasse. Einmütig wurden Vorstand und Kassierer entlastet. Der Kassierer forderte im Laufe des Jahres eine Unterstützung ein. „Die Aufgaben sind erheblich gewachsen, allein ist es kaum noch zu bewältigen“, sagte Steggemann.

In seinem Jahresbericht stellte Reckers fest, dass auch ein ehrenamtlich geführter Verein Krisen aushalten muss. So geschehen im Herbst 2014. Die letzte Gene-

ralversammlung brachte den Wendepunkt. In allen Bereichen gab oder gibt es Veränderungen. Bei den Fußballsektionen ist die positive Entwicklung nicht in erster Linie am Tabellenplatz festzumachen. Die Fußballjugend steht auf eigenen Füßen, bei den Frauen steht der Wechsel jetzt an und muss begleitet werden.

Die größten Veränderungen gab es im Breitensport. Im Tennis geht mit Heinz Dengler nach 20 Jahren eine Ära zu Ende. Im Tischtennis trägt die Jugendarbeit immer mehr Früchte. Veränderungen kosten oftmals viel Geld.

„Eine Betragserhöhung ist aber nicht geplant“, beruhigte Reckers. „Wir haben viel geschafft, aber nicht alles, was wir uns vorgenommen haben.“ Auf dem Wunschzettel steht ein Gymnastikraum.

Die Mitglieder wählten Reckers erneut zum Vorsitzenden. Auch Kassierer Norbert Steggemann, Sozialwart Tobias Fischer und Schriftführer Hans Thörner bleiben. Dem Förderausschuss gehören Uwe Schürmann und Franz-Josef Walter an, allerdings nur für ein Jahr. Johannes Bäumer dagegen scheidet aus. Neue Kassenprüferin für Simone Strot-

mann wurde Anna Löcken. Außerdem bestätigten die Stimmberechtigten Jürgen Weyer als Tischtennisobmann, Wiebke Steggemann als Fußballfrauen-Obfrau, und Sandra Wieschemeyer als Leiterin im Breitensport.

Angefordert wurde am Freitagabend ein zweiter Bewegungsmelder an der Turnhalle, ebenso eine bessere Ausleuchtung für den Stadionparkplatz. Tobias Sommer konnte zwei neue Schiedsrichter-Anwärter melden. Der 2. Vorsitzende: „Es geht weiter aufwärts mit Brukterria, so laufen auch die Fanartikel recht gut.“